

tionsgenossenschaften, mit Wissenschaftlern, Ingenieuren und Technikern zusammen und machte sich mit den Erfolgen und Erfahrungen der Werktätigen in der Volksrepublik Bulgarien beim Aufbau des Sozialismus bekannt.

25 Jahre sind seit jenen Tagen vergangen, an denen Georgi Dimitroff die nazistischen Reichstagsbrandstifter entlarvte und dem Hitlerfaschismus eine empfindliche moralisch-politische Niederlage beibrachte. Georgi Dimitroff siegte im Leipziger Prozeß dank seiner tiefen Verwurzelung in der marxistisch-leninistischen Arbeiterbewegung, seiner klaren wissenschaftlichen Erkenntnis von der Unvermeidlichkeit des Untergangs des Imperialismus und des Sieges des Sozialismus, seinem konsequenten und mutigen Auftreten als proletarischer Internationalist. Georgi Dimitroff bewies vor der ganzen Welt die hohe politisch-moralische Überlegenheit des Kommunismus. Er gab durch sein prinzipienfestes, standhaftes Auftreten allen Kämpfern gegen Faschismus und imperialistischen Krieg feste Zuversicht.

Die Lehren des Sieges, den Georgi Dimitroff und die internationale Solidarität damals über den Hitlerfaschismus errangen, sind heute von außerordentlich großer Bedeutung für den Kampf um die Erhaltung des Friedens. Der gemeinsame Kampf Georgi Dimitroffs und Ernst Thälmanns gegen Imperialismus, für Frieden und den Sieg des Sozialismus ist ein beredter Ausdruck der revolutionären internationalistischen Traditionen der bulgarischen und der deutschen Arbeiterklasse. Ihr Heldentum wird für immer ein großes Beispiel des selbstlosen Kampfes und der Opferbereitschaft für die Idee des Kommunismus sein.

Getreu dem Vermächtnis dieser beiden großen Söhne des deutschen und des bulgarischen Volkes, bauen die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Bulgarien erfolgreich den Sozialismus auf.

Die Kommunistische Partei Bulgariens würdigt die großen Erfolge der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der erprobten Führerin der Arbeiterklasse und aller Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik. Sie begrüßt die auf dem V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands getroffene Feststellung, daß die Grundlagen des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik im wesentlichen errichtet sind. Der V. Parteitag stellte den Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik die Aufgabe, Westdeutschland im Pro-Kopf-Verbrauch der Bevölkerung bis 1961 zu überholen.